

あいちょう

あいちょうだより

鮮魚を握りたての季節がやってきました。
根室が誇る金酒北の勝しぼりたて1.8L
1000円以上レシートを応募用紙に記入して応募下さい。60本限り。
抽選にて当選者を当ります。(期間1月5日～1月25日) 詳しくは店舗HPまで。

2013年1月号



明けましておめでとうございます。
芦野店 鮮魚 担当の佐藤です。
お正月は店が4日まで休むのですが
のんびり、ゆっくりとてきまして。
我家の新年は毎年小豆餅で
元旦、お雑煮を食べて後
鬼取神社に初詣で、その後は
孫といっしょにお庭通りです。
釧路店は、これから、1月2月と 寒寒い
季節がやって来ますから 寒い日には
アツ・アツの鍋料理が最高ですわ
寒い日には金目鯛の味噌汁として、真鰐助です。
貝類、スリ身 各種等を取り揃えて
皆様のお越しをお待ちしております。
(鮮魚ミニ情報)

又今 鮭しゃぶが大ヒット中です
350円 780円 200円 750円にて販売中です。
どうぞ一度食べて見て下さいませ。
本年も卸売スーパー相長芦野店を
ご利用下さいます 株式会社 お守頃い
申し上げます。



こんにちは。私は星ヶ浦店惣務の深澤です。
今回はおいしい評判の商品を紹介します。
寒いこの季節には、アツアツの味噌汁や煮込みやさん
等は、いかでじょうかお風の時間に合わせて
販売しています。もしレニジをかけるなら、穴を開けて
1~2分かけ下さる。また、おひばりに、もう一品何に
(ようか)と思ったら、100円手作りの茶わんむしや
若ビリの唐揚げはいかがでしょうか。
茶わんむしは140円で販売しています。
若ビリの唐揚げはお風には大、中、小のパッケージ
で100円95円で販売しています。
午後からは、600g入りのメガ盛を498円ヒ
お買得価格で販売しています。
その他にも手作りでおいしくて、お買得な
商品をたくさん販売しています。来店の
際には、ぜひお立ち寄下さい。



いつも当店をご利用いただきありがとうございます。
星ヶ浦店 おつかへや村と申します。 相模セントー勤めて13年に
なりました。居心地良い職場とお客様から、昔からの美味しい食い物の
よみがえりを慕い、常にこれまでいたお陰と思っております。
本当にありがとうございます。
私が持つ商品は、鮮魚、コーキー、そして特大の銀鮭の切身です。
私が持つ商品は、鮮魚、コーキー、そして特大の銀鮭の切身です。
ハラスも厚く、脂のり良く、味もとても良い品です。
私も 大好きで、時々食べています。 塩麹につけたりと味を変えてお
好みの一品が最高です。
どこにもない、大きくて1kg100円で販売しております。 塩麹は297円で(税込)
銀鮭コーキー前で販売しております。
私の趣味は家庭菜園です。 昨年はスイカに挑戦しましたが失敗しました。
不採れた野菜で何かや本音時は大きな喜びです。
お客様にも、種類や苗、苗を育てる方法を教えたことがあります。
ありがとうございます。
今年も実績と元気で頑張ります。 これからもよろしくお預け下さい。



愛国づくし横丁
ちえ店長の
今日の
お守頃い

「しごとば 東京スカイツリー」

鈴木のりたけ ブロンズ新社

東京スカイツリーの建設のためにどんな人たち
がどんな仕事をしたのかが、ていねいに分かり
やすく描かれています。

最初に登場するのは「設計士」ですが「意匠
設計士」「構造設計士」「設備設計士」などの
色々な分野の設計士の協力で設計された
ものですね。使われた鉄骨は37000本
以上だそうですが、同じ形の部品は殆どない
のですべて手作業とか。その鉄骨を組み立て
た人たちの仕事ぶりにもへへほへへでした。
スカイツリーに興味のある人は勿論、興味のない
人も一読の価値あります。

ブー横丁 鈴木千恵

社長通信

No.26



遅ればせながら、明けましておめでとうございます。
今年もどうぞ宜しくお願いいたします。
昨年も書きましたが、やはり元旦は初日の出を見ない事には
シキッとしたので、家族に「明日は6時半起床」と号令を
掛けれるも「無理、一人で行こ」のモードになってしまった。
一人ぼっちで底冷えする階段を「人間はいつも孤独」と
言いながら上った。寒光を待ちわびてると、何故かカラスが
2羽叫びながら周りを飛び交ってくる。「俺が何をしたの!」
と憤って見渡すと、ガラスに映っている姿は黒い帽子に黒の
スエット上下と黒のダウンの不審者がそこにいる。仲間と
思われるだろうが、正月早々暮ってくれるカラスに感謝。

地を這うような雲からワキシャストに光があふれ、合掌して
今年の目標をつぶやく。その足で三吉神社に向かい
破魔矢とおみくじを頂く。うん、未吉かなと思いつが、高いは
ちんと「後半有利する」達正利益があればこそ、良い物を
納得する価格で提供できる。今年も何か色々あるかも
面白そうな予感。残念なのは過去最大値の我が体重。
今年こそは早5年目に突入の長さんですが、どうぞひいきに。